

教育目標 豊かな人間性と、自ら学ぶ意欲をもつ、心身ともに健康な子どもを育成する。

○よく学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

一人一人が輝き 笑顔と元気が溢れる中央小学校

～ 中央小の強み ～

PTA主催「わくわくまつり2023」が18日（土）に行われました。強風注意報が発令されていたため、体育館が会場となりました。わくわくまつりの実施形態はコロナ禍以前とは変化していますが、中央小創立50周年事業に向けての資金調達は大きな目的の一つです。今年度は、PTA執行部が学校農園で栽培したサツマイモ、出品に御協力いただいたトマト、いちご、きゅうり、ねぎ、クッキー、ドレッシングやバーニカウダソースなどの他、保護者有志参加者による素敵なハンドメイド作品、リサイクルの運動着等が販売されました。

この日はJA・商工祭りと重なっていましたが、中央小OBや地域のたくさんの方々が御協力してくださいました。そのおかげで、子どもたちもPTA会員も、ニコニコとした笑顔で出品物をのぞいたり買い物したりする姿が見られました。

今年度は、子どもたちの教育活動もかなり以前の姿に戻ってきています。最近の活動で御協力いただいたのは、宇津救命丸工場、ALSOK、野沢特別支援学校、南那須特別支援学校、女性保護司会、学校支援ボランティア、らくりん座、栃木県金融アドバイザー、

リオンドール、JR、高根沢交番、とまと家こいけなど。たくさんの方々のおかげで、地域教材を活用したり地域学習を進めたりと、子どもたちの活動が充実してきました。

ICT教育に力が入られている現在ですが、子どもたちにとって、実際に見ること、直接お話を聞くことの意義は大きいと考えています。江戸時代の俳人松尾芭蕉が残した言葉に「松のことは松に習え、竹のことは竹に習え。」があります。この言葉の解釈はいろいろありますが、「地元のことは地元の人から」と読み解くと、地域教材や地域学習に通じるものではないかと考えています。中央小学区、高根沢町、栃木県の「松」や「竹」から、たくさんのことを学べる中央小でありたいと願っています。



☆ 11月9日（木）1・3・5年生交通安全教室

◇ さくら警察署の御協力で、体育館で交通安全教室を行いました。



今年度は1・3・5年生が、一緒にお話を聞きました。

講話の内容は、道路の歩き方と自転車の乗り方です。体育館の中に、カラーコーンで作った交差点を実際に渡りながら、安全な道路の横断の仕方を確認しました。



☆10月21日(土):運動会

◇ 秋晴れの下の運動会。半日という短い時間の中で、子どもたちは集中して元気に活動することができました。

運動会の練習や準備の時間を削減が進んでいる昨今ですが、中央小では低・中・高学年のブロックごとに練習を進め、可愛らしいダンス、かっこいい踊りを披露しました。

今年度は紅白の大玉を購入したので、新種目として大玉が登場しました。



入場人数の制限等もなくなり、たくさんの方の応援の中での運動会となりました。



☆11月16日(木):ALSOKあんしん教室

◇ 2・3年生がALSOKの御協力で防犯教室を開きました。2年生は不審者、3年生は留守番についてのお話です。

子どもたちは、お話をよく聞いて、自分一人でも安全が守れるように対応の仕方を勉強しました。



☆11月18日(土):土曜授業参観、わくわく祭り

◇ 快晴の中、土曜授業参観が行われました。今年度から土曜授業実施の縛りがなくなったため、町内の他の小学校では土曜授業を行っていません。中央小はPTAのわくわく祭りを行っているため、50周年を迎えるまでは実施を継続する予定です。

3年生以上は通常の授業参観ですが、1・2年生は、恒例となっている「秋祭り」を開催しました。わくわく祭りは、秋祭り後の会場準備となってしまうため、開場までしばらくお待たせしてしまいましたが、今年度もにぎやかにバザーを行うことができました。PTAでは、わくわく祭りの収益金で、老朽化が進んでしまった校旗の新調を目標にしています。



にバザーを行うことができました。PTAでは、わくわく祭りの収益金で、老朽化が進んでしまった校旗の新調を目標にしています。

☆中央小学校ホームページについて

QRコードもしくは下のアドレスからアクセスしてください。

「<https://schit.net/takanezawa/escyuou/>」



できる限りたくさんの写真を入れて、子どもたちの活動の様子を紹介をしたいと思います。

【学校給食費口座振替日のお知らせ】

御確認をお願いいたします

12月分は12月11日(月)、1月分が1月10日(水)です。

